

Ce que Mat n'a pas eu le temps de faire...

Tant de personnes ont écrit et nous ont raconté les choses extraordinaires que Mathieu avait accomplies dans sa courte vie. Rien n'a jamais semblé impossible. Cependant, ce qui est déchirant, ce sont les nombreux projets concrets qu'il envisageait d'entreprendre dans un avenir immédiat...

Juste avant de mourir, il avait promis à Gaston qu'il allait l'emmener avec Agathe au sommet de La Sure le samedi suivant. Cela signifiait qu'il porterait Agathe et Gaston ferait la randonnée tout seul!

Il avait demandé la main de Stéphanie en mariage, une semaine avant sa mort, avec un beau bouquet de 30 roses multicolores pour son 30e anniversaire. La bague de fiançailles était déjà payée, mais il voulait que Steph choisisse ce qu'elle aimerait, avec un bijoutier du centre-ville de Voiron qui faisait des créations personnalisées... pas n'importe quelle bague ordinaire pour Steph!

Des plans étaient déjà en cours pour qu'ils se marient dans une église et que les festivités se déroulent à l'Alpe du Grand Serre. Il voulait un grand mariage, avait-il dit à Steph: environ 150 personnes, et avait déjà parlé à son ami de la préparation de plusieurs cochons rôtis.

Agathe devait également être baptisée.

Dans quelques semaines, Mathieu était censé distiller 2 tonnes de pommes qui fermentaient en barriques depuis six mois. Cela se ferait avec son beau-père et des amis. Un nombre important de bouteilles devait être réservé au bébé de Sophie (Charlie Mathieu) car c'était l'année de sa naissance. Pour l'occasion, il avait dit à Steph qu'il voulait une grande fête en plein air avec des diots chez eux, donc avec la grande foule typique, manger, boire, jouer à la pétanque, puis chanter autour d'un feu jusqu'aux petites heures du matin.

Mat venait de faire évaluer sa belle maison. Il avait multiplié exactement par dix la valeur de la maison en quelques années seulement. Il avait néanmoins d'énormes projets. Les plans avaient déjà été élaborés pour achever l'extension du niveau supérieur. Les grandes fenêtres étaient prêtes à être installées et il avait déjà sélectionné ses rondins pour construire le futur escalier. Il s'agissait d'avoir un autre grand panneau de verre sur le sol afin que, du rez-de-chaussée, vous puissiez regarder tout en haut et voir la belle charpente en bois et les poutres de cette étonnante maison de 300 ans. Ils prévoyaient d'ajouter une grande salle de jeux et une autre chambre et salle de bains. Un certain nombre d'autres améliorations à la maison étaient également en cours de réalisation, comme une piscine extérieure.

Il y a quelques mois à peine, Mathieu a terminé la construction d'une grande fontaine dans sa cour avec de l'eau de source courante; très jolie, juste devant leur baie vitrée. Il voulait ajouter une autre fontaine un peu plus haut sur sa propriété qu'il aurait taillé dans un tronc, également avec de l'eau courante. Les petits plants que Steph avait commencés poussaient et Mat allait bientôt les planter dans leur impressionnant potager.

Il y a quelques semaines, Mat et Steph ont décidé, en plus de produire des fromages de chèvre, d'élever de jeunes chèvres pour que la viande soit transformée en pâtés et saucisses. Mathieu a construit un enclos solide pour quelques dizaines de jeunes chèvres et la nouvelle aventure ne faisait que commencer.

Sur le plan professionnel, Mat venait de décider de nouer un partenariat avec l'un des grands entrepreneurs en construction immobilière de la région. C'était aussi l'un de ses meilleurs amis. Les contrats avaient déjà été établis et il était très enthousiaste à ce sujet.

Au mois d'août, Mat avait réservé tous ses chantiers qui l'attendaient dans les montagnes à l'Alpe du Grand Serre et il prévoyait de passer plusieurs semaines à «La Tartine». C'était l'un de ses endroits préférés, surtout en été, quand il faisait chaud, et bien sûr aussi en hiver quand il faisait froid....

À son ordre du jour, il y avait aussi le rendez-vous annuel au lac du Bourget en mai, où Steph, Mat et les enfants seraient venus avec la nouvelle caravane qu'ils avaient récemment achetée et utilisée seulement une seule fois.

En juin, c'est le mariage de Sophie en Bretagne, et toute la famille Raynaud aura enfin une merveilleuse réunion de famille après le Covid.

Ce ne sont là que quelques-unes des choses qui étaient en cours. Nous essaierons de rendre possible nombre de ces plans avec l'aide de la famille et des amis. Cependant, nous regretterons le sourire, l'enthousiasme, le savoir-faire, la force motrice et l'énergie de Mat qui avait imaginé ces plans, et qui aurait aimé vivre pour accomplir ces choses, et qui aurait pu les faire mieux que n'importe lequel d'entre nous. .